

## Emmanuel SÉRAPHIN, le Maire de Saint-Paul, apporte son soutien à la famille de Pierre CATAPOULÉ

Le maire de Saint-Paul, Emmanuel SÉRAPHIN, condamne fermement l'acte de violence odieux perpétré à l'encontre de Monsieur Pierre Catapoulé, directeur général des services de la CIREST.

**Nous sommes profondément choqués d'apprendre que Monsieur Catapoulé a été agressé de manière violente hier soir, alors qu'il sortait d'un restaurant à Saint-Benoît.** Cette attaque inqualifiable, commise par une personne cagoulée qui l'a violemment frappé au visage à coups de bâton, est une atteinte à la sécurité et à l'intégrité de chacun d'entre nous.

Nous exprimons notre solidarité et notre soutien indéfectibles à Monsieur Catapoulé et à sa famille en cette période difficile.

Nous souhaitons un prompt rétablissement à Monsieur Catapoulé.

**Nous condamnons fermement toute forme de violence et d'intimidation, en particulier lorsqu'elle cible des personnes dévouées au service de l'intérêt public.** Nous appelons les autorités compétentes à diligenter une enquête approfondie pour identifier les responsables de cette agression et les traduire en justice. Personne ne devrait craindre pour sa sécurité lorsqu'il exerce ses fonctions professionnelles.

**Emmanuel SÉRAPHIN et le Conseil Municipal**